

Libros de Editorial Sudamericana

En esa Piedra. Jesús Capo. Pedidos a Editorial Sudamericana. Santa Isabel 1233 Santiago.

San Pedro es un hombre contradictorio y apasionante. En esta novela, de rigurosa base histórico bíblica Evangelio. Hechos de los Apóstoles y Cartas— pero escrita, al mismo tiempo, con pleno libertad, se presenta en forma muy clara, clara y humana la figura de este gran fundador y conductor de la Iglesia.

Pedro es un hombre que nació, apasionado y humilde, pero, a la vez, un ser débil e impetuoso. En una palabra, un cristólogo per humana, con virtudes y debilidades. Pero, a pesar de éstas, es un elegido de Dios, pasea en el primeros en ser llamado por Jesús y escogido como "toca" para fundar su Iglesia y para ser el primer responsable en su dirección. El recibe las llaves del reino, en un acto especial y único entre los Apóstoles.

La verdad del Pedro histórico es su fe en Jesucristo resucitado, y esa fe, transmitida con gran valentía, ha hecho posible el movimiento cristiano y su misión redentora.

El lector comprenderá, a través de esta obra, quién creó Pedro, a pesar de su dureza, es el primero entre los apóstoles.

La Iglesia, con gran inteligencia, ha asociado a Pedro con Pablo —el otro gigante del cristianismo— para ambos, con su fe y su acción, abre para el evangelio el camino de la libertad y universalidad, y con sus hechos conforman la fascinante historia de la Iglesia primitiva.

Jesús Capo nace en España y reside en Chile desde 1939. Comienza en periodismo y después estudia Cine y publicidad. Trabaja durante 25 años en diversas actividades relacionadas con publicidad y mar-

ketina, hasta que el año 1985 decide consagrarse por entero a la literatura.

Ha ganado diversos premios literarios en Chile y España, como 2º Premio Gabriela Mistral el año 1991 con La Turíndala y el Premio del Peña Club de 1991, por su colección de cuentos Dóbles y malditos. Un cuento suyo: Los perros, gana en 1979 en Chile el premio Espina, en el 1er. Concurso Nacional de Cuento corto, entre más de 5.000

presentados.

El año 1989 gana en España el premio Cáceres de novela corta —el más prestigioso de España en su género— con su obra El exilio.

El jurado está compuesto por catedráticos de Literatura de importantes universidades, como Darío Villanueva, de la de Santiago de Compostela (Académico y jurado del Premio Cervantes 1990), etc.

Los Noticias, Victoria,
17-VII-1994 p. 3.

216196

7387

Libros de Editorial Sudamericana [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libros de Editorial Sudamericana [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)